

Comunicado Núm. 402/2023

MÁS DE 12 MIL PERSONAS DISFRUTAN DE LA FIESTA DE LA MÚSICA EN TOLUCA

- *Esta celebración de arte y cultura llegó a todo el municipio*
- *Agradece directora de la Alianza Francesa colaboración y cooperación institucional con el Ayuntamiento*

Toluca, Estado de México, 22 de junio de 2023.- Más de 12 mil personas disfrutaron de las cerca de 90 actividades que formaron parte de la Fiesta de la Música en Toluca, en una celebración artística que consolidó al municipio como una capital cultural en la que se cumple el compromiso del Alcalde Raymundo Martínez Carbajal de impulsar la reconstrucción del tejido social.

Gracias al trabajo coordinado entre el Ayuntamiento de Toluca y la Alianza Francesa, desde el viernes 16 de junio la música resonó en cada rincón del municipio, llenando el ambiente de alegría y diversidad cultural con un programa que reunió a toluqueños y visitantes de todas las edades y gustos musicales.

En la clausura de esta celebración, el coordinador de Cultura y Turismo de Toluca, Jorge Fuentes Zepeda, destacó la importancia de la música en el municipio como un elemento trascendental que se hace presente con el gran número de escuelas de música y artistas; asimismo, reafirmó el compromiso de la presente administración para seguir llenando de vida a Toluca.

La directora de la Alianza Francesa de Toluca, Stéphanie Suel, agradeció al Presidente Municipal por la colaboración, la cooperación institucional y la gran convocatoria que se lanzó en meses pasados para los artistas y su gran respuesta, ya que este conjunto de acciones permitió que este evento fuera un rotundo éxito y que Toluca se uniera a esta celebración internacional que brinda al mundo un mensaje de solidaridad y unión.

Por su parte, la encargada de la Subsecretaría de Turismo del Estado de México, Alexa Reyes Nader, agradeció la oportunidad de poder ser parte de estos eventos que dan la oportunidad de disfrutar las bellezas que tiene Toluca, como el arte y la cultura que son catalizadores de seguridad, por lo que reconoció el compromiso del Alcalde y reafirmó el trabajo coordinado con el Ayuntamiento.

Como gran colofón de la celebración se llevó a cabo un extraordinario concierto del cuarteto de renombre internacional Ars Musik.

Desde sus inicios, la Fiesta de la Música (Fête de la Musique) ha buscado promover el talento local y brindar una plataforma para artistas emergentes y consagrados, por lo que en esta edición toluqueña, diversos foros y las bibliotecas municipales se llenaron de gran calidad y diversidad de propuestas artísticas, al tiempo que, con gran aforo en la mayoría de los eventos, se demuestra la participación activa de la comunidad.

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL



TOLUCA

Ayuntamiento
2022 - 2024

“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

El Ayuntamiento de Toluca continuará su compromiso con el fomento de la cultura y las artes, con la realización de importantes eventos internacionales como la Fiesta de la Música que enriquecen la vida cultural de la ciudad.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Avenida Independencia Pte. 207, Col. Centro, Toluca, México, C.P. 50000

Tel.: (722) 2 76 19 00 ext. 669